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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  47     del  14.09.2010 
  
OGGETTO:  Interrogazione n.2 consiglieri prot. 19264 del 30.06.2010. Censimento 

occupanti alloggi comparto 219/81. 
 

L’anno duemiladieci  il giorno quattordici del mese di settembre,  con inizio alle ore 19.10,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  20)  AMATO  Luigi X  
5)   ALLOCCA  Giuseppe X  21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   PERNA  Emanuele X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ODORE  Gennaro X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   RICCIARDI  Agostino  X 24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   ESPOSITO  Sigismondo X  25)  NAPPI  Michele  X 
10)  VACCA  Raffaele X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  ALTARELLI  Filippo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   DEL  GIUDICE  Massimo X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   MONDA  Pasquale X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   SASSO   Antonio X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   MOCCIA  Luigi X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
dott. ssa Francesca Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr.ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 30.09.2010 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

30.09.2010                    come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N. 2129                REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano  30.09.2010 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Il  PRESIDENTE  passa al 6° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione n.2 
consiglieri prot. 19264 del 30.06.2010 –  Censimento occupanti alloggi comparto 219/81”. 
 
 Si dà atto che  entrano i consiglieri  Di Monda e D’Oto.  PRESENTI   29. 
 
 Il PRESIDENTE dà  lettura  dell’interrogazione a firma dei consiglieri Sorrentino e 
Jossa, agli atti del Consiglio. 
 
 Prende la parola il cons. SORRENTINO, il quale   spiega che  l’interrogazione verte 
su due  punti; il primo è  quello della competenza dei Vigili Urbani che hanno  svolto  il  lavoro 
relativo al censimento degli occupanti della 219 e non vengono pagati; il secondo, più importante,  
è il comparto 219. Ritiene, a tale proposito, che il problema  della 219 si trascini da anni e che 
tutte le Amministrazioni  non  vi abbiano dato la giusta considerazione e valutazione, nè abbiano 
speso le energie necessarie per portare avanti  alcune cose.  Ritiene,  pertanto, che per risolvere  il 
problema dell’evasione dei tributi, debbano essere  poste   le condizioni  per far sì che gli 
occupanti degli alloggi da abusivi diventino proprietari. 
 
 Prende la parola  l’Assessore ai Lavori Pubblici, Raffaele Coppola, il quale dichiara 
di fare propria  la proposta del cons. Sorrentino.  Ritiene che, maggioranza e minoranza  insieme,  
possano affrontare la problematica del comparto  219  e risolvere così   il problema dell’evasione 
tributaria. 
  
 Si dà atto che entra il cons. Nappi.  PRESENTI  30. 
 
 Il PRESIDENTE   dà la parola all’Assessore alle Finanze, Esposito Alaia, il quale  
chiarisce che  è intenzione dell’Amministrazione  pagare il lavoro svolto dai Vigili  Urbani; il 
problema è solo una questione di carattere formale, in quanto   agli atti dell’ufficio finanziario  
non c’è  alcuna documentazione in merito. Si sofferma, poi,  a comunicare alcuni dati che 
riguardano la situazione della 219 e che sono venuti fuori dal censimento,  rappresentando nel 
contempo che l’Amministrazione  sta cercando  di individuare  possibili soluzioni  per cercare di 
risolvere definitivamente il problema, una  delle quali potrebbe essere  quella del cosiddetto 
canone di occupazione, che  prescinderebbe  dal reddito del  nucleo familiare. 
 
 Il cons. SORRENTINO  si dichiara non soddisfatto delle risposte, in quanto rispetto 
ad interrogazione di tale portata  si sarebbe aspettato, al di fuori della  risposta tecnica, una 
programmazione su questa situazione.  Si riterrebbe contento solo  se  il Sindaco  ritenesse 
opportuno inserire questo  punto all’o.d.g.  di un prossimo Consiglio Comunale, perché in questo 
modo si creerebbero le condizioni per risolvere il problema. 
 
 Prende la parola il SINDACO, il quale  ritiene che  occorra innanzitutto stabilire se 
gli occupanti abbiano o meno diritto e, una volta fatto questo,  si può  essere propositivi e fare un 
passo avanti.   Assicura  che  si farà un Consiglio monotematico in cui  scegliere il percorso da  
fare;  a tale proposito informa  che da poco  è uscito un bando che  permetterà al nostro Comune   
di creare  più di ulteriori duecento alloggi e  sicuramente  porterà questo progetto  in Consiglio 
Comunale. 
 
 A questo punto  il PRESIDENTE  ritiene chiusa la discussione. Per quanto riguarda 
il cons. Sorrentino, auspica che, dopo l’intervento del Sindaco, possa ritenersi soddisfatto delle 
risposte avute. 
 
Dr.ssa G/Capone 
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